

La République du Centre, 23 janvier 2019

■ OUVROUER-LES-CHAMPS

Une nouvelle salle des fêtes très attendue

Trois ans après la fermeture de l'ancienne salle des fêtes, Laurence Monnot, maire, a inauguré « L'espace oratorien », flamboyant neuf. Les travaux avaient débuté en 2017 et le bâtiment a été livré fin 2018. D'une surface globale de 216 m², il peut accueillir 120 personnes.

« Nous avons souhaité, avec les moyens financiers dont nous disposons, avoir une salle suffisamment spacieuse et fonctionnelle, pour accueillir certaines activités destinées aux écoliers, les manifestations locales et associatives. Nous voulions également y intégrer, même de façon modeste, un système de chauffage et de rafraîchissement réversible qui répond aux préoccupations environnementales actuelles. Enfin, l'installation d'une ventilation mécanique contrôlée double flux garantit une bonne qualité de l'air », a expliqué le



OFFICIELS. Les élus ont inauguré le nouvel espace sous la pluie.

maire.

« Retrouver le confort nécessaire »

L'inauguration était très attendue des habitants. Ponctué d'anecdotes et de photos, la présentation était aussi heureuse que l'est l'événement pour la commune.

Il faut dire que les habitants ont été impliqués dès les prémices du projet. C'est grâce à un sondage

réalisé auprès de la population que le conseil municipal a choisi le nom de la salle.

« Nous espérons qu'elle répondra aux attentes et qu'elle permettra, en particulier aux associations, de retrouver le confort nécessaire à la poursuite et à l'essor de leurs activités. Puisse cet espace connaître autant d'heureux événements que l'ancienne salle des fêtes » a conclu

le maire. ■

■ FINANCEMENT

Aides. Les travaux, dont le coût s'élève à 432.165 €, ont été financés par le Département (40 %), la préfecture via le DETR (34 %), un fond de concours de la com-com des Loges (40.000 €). Soit une aide totale de 358.832 €.